



～東の丘に芳しく香れ～

東芳っ子供り



令和4年 7月 4日

東芳小学校だより

第13号

文責：校長 山際裕之

郡山市立美術館見学に行ってきました！



6月24日(金)は、低学年・中学年・高学年に分かれて全学年が郡山市立美術館に行ってきました。今の期間は「魔法の美術館」という企画をやっています。絵画や彫刻などを鑑賞するのではなく、「見て、触れて、遊ぶ」という内容で、子どもたちにとってはとても楽しい時間になりました。館内は冷房が効いていましたが、子どもたちは美術館に来たとは思えないくらい、汗びっしょりになって楽しんでいました。

子どもたちのたくさんの笑顔が見られた1日でしたが、校長として一番うれしかったのは、郡山市立美術館の職員の方の言葉でした。「東芳小学校のお子さんは遊び方が上手ですね」、「みんな仲良くって雰囲気がいいですね」、「ちゃんとマナーや約束を守って節度があります」と何度も話されていました。たくさんの来館者を見ている職員の方が率直に感じた言葉であると受け止めています。これからも、地域の皆様から愛される東芳っ子、そして東芳小学校でありたいと強く感じた一日でした。

多くの皆様にご来校いただきました！ ～フリー参観～

新型コロナウイルス感染防止のために4月中旬に予定していた授業参観が実施できなかったため、代替として7月1日(金)に2校時から4校時の時間に自由に参観していただく「フリー参観」を実施しました。都合のよい時間に来校していただくスタイルにしたことで、来校時間が分散し密の回避にもつながったと思います。複数の授業を参観していただいた方もたくさんいました。多くの保護者・ご家族の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。フリー参観を通してお気づきの点等がありましたら、担任または校長・教頭までご連絡ください。



～もうすぐ夏休み～

あと2週間あまりで1学期が終了します。1学期のまとめをしっかりと充実した夏休みを過ごせるよう指導してまいります。新型コロナ対策と熱中症予防を両立しながら残りの1学期を過ごさせたいと思います。ご家庭におきましても体調管理にご配慮くださいますようお願いいたします。

